
REQUERIMENTO N° 59/06 
De Informações 

 
“Sobre o corte do leite que era 
oferecido aos servidores na Garagem 
Municipal”. 
 

   
Considerando-se que, era servido leite no café da manhã a todos 

os funcionários na garagem municipal; 
  
Considerando-se que, é necessário iniciar a jornada de trabalho 

bem alimentado, para melhor desempenho nos serviços; 
 
Considerando-se que, durante muito tempo foi oferecido o leite 

para os funcionários, com opção para quem não toma café, e 
 
Considerando-se que, munícipes procuraram este vereador 

reclamando da falta que está fazendo esse alimento, que era oferecido na 
garagem todas as manhãs, 

   
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Qual o motivo do corte do leite que era servido na garagem para os 
funcionários? 
 
2 - Quantos litros de leite eram oferecidos por dia aos funcionários na garagem? 
Qual o custo mensal desse leite? 
 
3 - Foi cortado o leite em outros setores ou só na garagem? 
  
4 - Qual empresa fornecia e que tipo de leite era oferecido aos servidores da 
Prefeitura? 
 
5 –Esse corte do leite é definitivo ou existe algum plano para voltar servir o 
leite?  
 
6-Desde quando era servido e qual a data do corte do leite? 
 
7 - Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 9 de fevereiro de 2006. 
 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


